
КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ
ЕВГЕНИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ ГОРДЕЕВ

Добросовестно и аккуратно исполняет свои обя
занности депутат Кировского районного Совета 
депутатов трудящихся электромонтер цеха № 1 
завода ЖБИ им. Ленинского комсомола Е. В. Гор
деев. На рабочем месте его отличают дисциплини
рованность и трудолюбие.

Евгений Васильевич активно участвует в общест
венной жизни коллектива. Труд его отмечен ме
далью «За доблестный труд. В ознаменование 100- 
летия со дня рождения В. И. Ленина» и значком 
«Отличник соцсоревнования».

Недавно рабочие завода ЖБИ вновь выдвинули 
Е. В. Гордеева кандидатом в депутаты Кировского 
районного Совета депутатов трудящихся по изби
рательному округу № 246.

.......  .... ...... ..На пусковых объектах

ДО СДАЧИ ДОМА-ЗО ДНЕЙ
Девятиэт а ж н ы й 

252-квартирный дом 
вырос на углу улиц 
Советской и Июльской. 
Немало приложили 
сил строители, чтобы 
возвести это красивое 
современное здание. 
И сейчас на объекте 
ни на минуту не пре
кращается работа ■— 
дом готовится к сдаче. 
Здесь хозяйничают от
делочники из СУ-1. 
Несмотря на сжатые 
сроки — до сдачи до
ма остался всего ме
сяц, отделочные рабо
ты ведутся только с 
высоким качеством.

О том, что заботит 
отделочников в эти 
дни, рассказал прораб 
первого участка СУ-1 
Н. С. Мазин.

— Дом намечено 
сдать в конце кварта

ла, но до сих пор на 
нем из-за отсутствия 
лифтов не перекрыта 
крыша. И о чем толь
ко думают, хотелось 
бы знать, в «Лифт- 
монтаже»? ч

Мало остается у нас 
времени и на отделку 
магазина «Одежда. 
Обувь. Ткани». В этом 
большом магазине с 
обслуживающим персо
налом на 56 единиц 
предстоит выложить 
600 кубометров кир
пичной кладки. Камен
щики наши не сделали 
здесь каркас, поэтому 
мы не можем присту
пить ■ к отделочным ра
ботам.

Несмотря на все за
держки, работы ведут
ся согласно графику, 
люди стараются уло
житься в срок. Штука

турам, например, оста
лось оштукатурить 
полтора подъезда, и 
они выполнят свое за
дание. По-ударному 
трудится на объекте 
бригада кавалера орде
на Трудового Красного 
Знамени А. Т. Нена- 
женко, которая своей 
качественной, самоот
верженной работой за
дает тон всем осталь
ным отделочникам.

Сменная выработка 
в этой бригаде за пер
вый квартал составила 
более 20 квадратных 
метров на одного чело
века. Благодаря такой 
производительн ости 
есть все основания по
лагать, что дом будет 
сдан в намеченный 
срок.

А. ПЕТРОВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Светловский
СТРОИТЕЛЬ

ИМЕНА ДОСТОЙНЫХ
В 1954 году Н. И. Орехова приехала на строи

тельство Свердловского завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. После окончания строи
тельства, как одна из лучших рабочих стройки, 
она была направлена в арматурный цех завода I 
для освоения технологического оборудования. ; 
Нина Ивановна в совершенстве овладела про
фессией электросварщика контактной сварки, 
освоила работу на большинстве имеющихся в 
цехе станков, стала мастером высокой квалифи
кации. Одной из первых на заводе ей присвоено 
звание ударника коммунистического труда, ко- 

: торое она ежегодно подтверждает. В своем деле 
: использует все передовые методы труда в тех- 
: нологии сварки арматурных каркасов.
! Продукция, которую готовит Н. И. Орехова, 
: всегда отличается хорошим и отличным качест- 
: вом. В октябре 1974 года она досрочно выпол- 
: нала пятилетнее задание. Как опытный настав- 
: ник, за три года девятой пятилетки Н. И. Оре- 
: хова помогла 15 молодым рабочим освоить про- 
: фессию сварщика контактной сварки с присвое- 
: нием разряда, причем 12 из них уже получили 
| звание ударник коммунистического труда.

Товарищи по работе не раз избирали ее пред
седателем цехового комитета профсоюза. Депу
тат областного Совета депутатов трудящихся 
Н. И. Орехова проводит больщую работу среди 
трудящихся завода и в микрорайоне, член пар
тийного бюро завода.

За высокие показатели в труде и активное 
участие в общественной работе Н. И. Орехова 

I награждена в 1971 году орденом Трудового 
| Красного Знамени, медалью «За доблестный 

■ труд. В ознаменование 100-летия со дня рож- 
Ё дения В. И. Ленина», знаком «Победитель соц- 
: соревнования 1973—1974 гг.».

Нина Ивановна Орехова выдвинута кандида- 
■ том в депутаты Свердловского областного Со- 
: вета депутатов трудящихся по Комсомольскому ■ 
: избирательному округу № 77.

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Коллектив рабочих, инженерно-техниче

ских работников и служащих завода же
лезобетонных изделий имени Ленинского 
комсомола, стремясь досрочно выполнить 
план завершающего года девятой пяти
летки и достойно встретить XXV съезд 
КПСС, принимает на себя следующие до
полнительные обязательства:

Выполнить пятилетний план по объему 
производства к 23 ноября 1975 года.

Выполнить годовой план по выпуску про
дукции досрочно, к 26 декабря, и дать 
сверх плана 10 тысяч кубометров сборного 
железобетона.

Реализовать продукции сверх годового 
плана на 200 тысяч рублей.

Снизить себестоимость товарной про
дукции на 0,5 процента против плана и 
дать сверхплановой прибыли 125 тысяч 
рублей.

Повысить производительность труда про
тив 1974 года на 6 процентов и обеспе
чить 60 процентов годового прироста про
дукции за счет роста производительности 
труда.

Снизить потери от брака в производстве 
за 1975 год на 15 процентов.

За счет усиления режима экономии и 
борьбы с потерями сберечь 2000 тонн це
мента и на сэкономленном материале вы
пустить 7 тысяч кубометров сборного же
лезобетона, сэкономить теплоэнергии — 
500 гкал и на сбереженном топливе прора
ботать 5 рабочих дней, электроэнергии — 
300 тысяч киловатт-часов и на сэкономлен
ной электроэнергии проработать 3 рабо
чих дня.

Сдать в эксплуатацию 215-квартирный 
жилой дом и детский комбинат на 280 
мест.

На благоустройстве территории завода и 
жилого поселка каждому отработать по 4 
часа нерабочего времени.

Смонтировать и освоить механизирован
ную линию по отделке наружных стеновых 
панелей методом «Декор».

(Социалистические обязательства при
няты на общем собрании актива за

вода ЖБИ).

> 0 людях хороших- - - - —- - - - - - - - - - - - - т--------  
СТРОЙКА-ЕГО СТИХИЯ

К котловану то и 
дело подъезжают ма
шины. Идет спокойная, 
размеренная, без задер
жек работа. Чувству
ется, что каждый ра
бочий отлично знает 
свое дело, бригада 
трудится как хорошо 
отрегулированный ме
ханизм. У бригадира 
СУ-29 А. И. Кунщико- 
ва забот много: скоор
динировать подвозку 
материалов, наметить, 
распределить работу, 
все учесть, все уви

деть и запомнить. Ведь 
бригада на хозрасчете, 
и в исходе дела и ка
честве строительства 
люди заинтересованы.

В этом сложном ме
ханизме стройки бри
гадир всему голова. 
Алексей Иванович — 
невысокий подвижный 
человек, около него 
всегда люди, он в во
довороте неизбежных, 
жизненно важных для 
стройки дел. Видишь 
сразу, что стройка — 
его стихия. В комбина

те он работает со дня 
основания, а в строи
тельстве — 27 , лет. 
Несколько лет возглав
ляет бригаду. Бригада 
подобралась хорошая. 
Многие имеют по де
сять - пятнадцать лет 
производственного ста
жа. Но есть и моло
дежь, комсомольцы.

— Душой болеет за 
коллектив, дело свое 
знает, — так говорят 
о своем бригадире ра
бочие.

Пожалуй, нет такого

района в Свердловске, 
где бы Алексей Ивано
вич не строил фунда
менты зданий.

— На Посадской 
начинали от домов, что 
у теперешней троллей
бусной линии, а теперь 
вон уже куда ушли, 
на улице Бардина 
строим. Теперь от пер
вых зданий ехать и 
ехать, — вспоминает 
руководитель бригады.

На днях в его тру
довой биографии поя
вилось еще одно важ
ное незабываемое со
бытие... Конференц-зал 
нового здания Глав-

средуралстроя. Празд
ничный шум голосов, 
торжественное настро
ение. Под звуки орке
стра на сцену поднима
ются строители. Секре
тарь обкома КПСС 
Б. Н. Ельцин вручает 
награжденным орден 
Трудовой Славы III 
степени за долголет
ний труд.

Звучат слова: Кун- 
щиков Алексей Ивано
вич, бригадир строите
лей - монтажников спе
циализированного уп
равления № 29 Сверд
ловского домострои

тельного комбината!
Алексей Иванович 

идет к сцене под апло
дисменты и звуки ор
кестра...

...И снова — строй
ка. Повседневный бла
городный и нелегкий 
труд.

Алексей Иванович 
улыбается, глядя на 
очередной готовый 
объект. Это действи
тельно счастье — про
ходить по городу, по
строенному своими ру
ками.

А. НОВОСЕЛОВ, 
студент УрГУ.



ЛЕНИНСКИМ
Подготовка комсомоль- ков, Нина Ивановна Оре- 

цев комбината к обмену хова. О каждом из них, 
документов продолжает- о их славных трудовых 
ся. Очередным ее этапом и фронтовых делах рас- 
стал ленинский урок «Ты сказали на уроке сами 
на подвиг зовешь, ком- комсомольцы.
сомольский билет», кото- Комсомольский би- 
рый пройдет во всех ком- лет — свидетельство при- 
сомольских организациях надлежности к Ленинско- 
подразделений. му комсомолу, боевому

Первыми провели ле- помощнику и резерву 
нинский урок комсомоль- КПСС. О каждом из ше- 
цы завода ЖБИ им. Ле- сти орденов в комсомоль- 
нинского комсомола. 26 ском билете шла речь на 
мая молодежь завода ленинском уроке.
собралась в зале клуба и Комсомолец Владимир 
торжественно встретила Дряхлов рассказал о мо- 
членов почетного прези- лодежи — участнице 
диума урока. Это были гражданской войны, оне- 
ветераны войны и труда, обыкновенном времени 
передовики производства, становления Советской 
Они пришли сюда, чтобы власти. В те годы на зна- 
еще раз убедиться, что мени Ленинского комсо- 
комсомольцы нового по- мола появился первый 
коления помнят о вели- орден.
чии подвигов, совершен- Венера Сайфутдинова, 
ных комсомольцами в го- Наталья Бурлакова, На
ды гражданской войны, дежда Абдуллаева, Ва- 
индустриализации стра- дентина Касаткина высту- 
ны, ‘ коллективизации пили с рассказами об ис- 
сельского хозяйства, в тории наград комсомола, 
годы борьбы за социа- Геннадий Лавелин, сек- 
лизм. В президиуме — ретарь комитета комсомо- 
Серафим Михайлович ла завода, назвал лучшие 
Рождественский, Иван комсомольско - молодеж- 
Семенович Казаченок, ные бригады и смены. 
Павел Васильевич Фати- Среди лучших комсо-

УРОК
мольцев — Анатолий 
Храмцов, Надежда Кро- 
халева, Галина Нечаева. 
Рассказал он о социали
стическом соревновании 
молодежи, о комсомоль
ских делах.

В конце урока высту
пил Павел Васильевич 
Фатиков. Он от всей ду
ши поблагодарил моло
дежь за большое внима
ние и уважение к ветера
нам, вспомнил годы сво
ей комсомольской моло
дости. В заключение Па
вел Васильевич призвал 
комсомольцев проявлять 
больше инициативы в об
щественной работе, брать 
пример с огневой ини
циативы первых комсо
мольцев.

Н. БАРМАШЕВА.

СДАЛИ ЗАЧЕТ
19 мая в кружке по 

изучению основ коммуни
стической морали в систе
ме заводской политсети 
состоялся семинар, завер
шающий первый учебный 
год.

С большим интересом 
занимались в кружке ра
ботники ЖКО. На заня
тиях они слушали доход
чиво, близко связанные с 
жизнью лекции о совет
ском этикете, о ленин
ском понимании морали, 
о том, что такое культу
ра, и ее роли в жизни 
советского человека. В 
этом большая заслуга 
преподавателя Исака Бо
рисовича Иткина, кото
рый в простой и интерес
ной форме преподносил 
слушателям сложные, 
глубокие темы лекций.

СОВЕЩАНИЕ
АГИТАТОРОВ
Проведено совещание 

агитколлектива на избира
тельном участке № 3 при 
ДК_ им. Горького. Бы1ли об
суждены вопросы, связан
ные с предстоящими вы
борами в районный Совет 
депутатов трудящихся. Ру
ководитель агитколлектива 
секретарь партбюро СУ-13 
И. Т. Фролов ознакомил 
собравшихся с положением 
об агитаторах, рассказал о 
плане работы клуба изби
рателей.

Участники совещания 
подвели итоги работы I 
этапа предвыборной кам
пании. во время которой 
осуществлялась проверка 
списков избирателей.

П. ЖАРИХИН.

Много работала с круж
ком и пропагандист Люд
мила Акимовна Журавле
ва. По итогам учебного 
года ее группа стала од
ной из лучших среди "за
водских политкружков. В 
период занятий большую 
организационную помощь 
кружку оказывала заве
дующая парткабинетом 
завода 3. И. Зимина.

Последний семинар 
прошел "особенно плодо
творно. Все слушатели 
кружка выступили с ко
роткими докладами, от
ветили на вопросы пре
подавателя.

Свои занятия кружок 
основ коммунистической 
морали продолжит в но
вом учебном году.

Т. ЛЕСОВАЯ, 
воспитатель общежития.

Эти девушки работают штукатурами в строи
тельном управлении № 15. Пришли они к нам 
в комбинат после учебы в ГПТУ, сейчас осваи
вают штукатурное дело. Трудятся комсомолки 
в бригаде Н. А. Могилевой.

Фото Б. Молгачева.

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ

В характеристике, данной Анатолию Храмцо- 
ву, слесарю цеха № 11, биография его занимает 
всего несколько строк. Анатолий молод и пока 
еще не успел совершить ничего героического. Он 
только честно трудится на заводе, ведет боль
шую общественную работу.

Рабочий Храмцов' добился звания ударника 
коммунистического труда. Комсомолец Храмцов 
является одним из активных членов комсомоль
ской организации завода ЖБИ и неоднократно 
избирался членом комитета комсомола.

В одиннадцатом цехе много замечательных 
тружеников и уважаемых рабочих, среди них 
комсомолец Анатолий Храмцов, выдвинутый 
кандидатом в депутаты районного Совета депу
татов трудящихся по избирательному округу 
№ 242.
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НЕ надо узнать 
о нем как мож
но больше. Мои 

сведения сводятся к
небольшой анкете.
Юрий Алексеевич Аю
ков, бригадир трубо
укладчиков из СУ-20.
Год рождения пер-
вый послевоенный. Это 
значит, что сейчас ему 
29. Беспартийный. Об
разование среднее.

Разговор наш при
нимает неожиданный 
характер.

— Если уж говорят 
о каком-то успехе, то 
непременно скажут о 
монтажниках, камен-
щиках, малярах, 
почему так? —

А 
он

задает вопрос 
отвечает: — 
них на виду.

и сам же
Работа у

Сдадут
дом —■ им почет. А 
мы, трубоукладчики, 
вроде бы ни при чем. 
Опять по той же при
чине — работа у нас 
невидная. Протянем 
трубы — водопровод,

Я подсчитываю: . за 
сколько же месяцев 
удалось бригаде выйти 
из отстающих в передо
вые? Срок получается 
небольшой, а итоги 
ощутимые. В чем тут 
секрет? Как бригада 
Аюкова стала не про
сто передовой, а луч
шей из лучших? Имен
но этот коллектив стал 
победителем в социа
листическом соревнова
нии в четвертом квар
тале 1974 года и полу
чил премию—кварти
ру. А они действитель
но лучшие. Сам за се
бя говорит тот факт, 
что в коллективе Аю
кова нет нарушений 
трудовой дисциплины. 
Оказывается, сам Аю
ков никого не «карает». 
Теперь нарушитель от
читывается на совете 
бригады, а совет орига-
ды это свои же

месяца, подводятся
итоги сделанной рабо
ты и каждому члену 
бригады проставляют
ся баллы, на основании 
которых и начисляется
зарплата. Высший
балл — единицу —по
лучает тот, у кого нет 
нарушений трудовой 
дисциплины и, естест
венно, хорошие трудо
вые показатели. С 
тех, у кого есть заме
чания, снимается де
сятая балла, которая, в 
свою очередь, набавля
ется тому, кто в чем- 
то проявил себя, «за 
инициативу в рабо-
те» так это называ-

канализацию, а им 
землей полагается 
жать. Как мы ее, 
боту, сделаем —

под 
ле- 
ра- 
это

рабочие: И. Витушкин, 
П. Никулин, Н. Пока- 
лев, М. Мурашов и 
сам бригадир. Прови
нился — держи ответ
перед товарищами.

только на нашей сове
сти останется^

Да мы не в обиде. 
Одно дело все делаем.

Да, теперь бригада 
Ю. А. Аюкова в СУ- 
20 считается передо
вой. А еще год назад 
ходила она в отстаю
щих. Правда, и брига
дир тогда был другой.

Они же и решают, как 
наказать виновника. 
Но не только это вхо
дит в обязанность со
вета бригады. Бригада 
первой в СУ-20 ввела 
у себя коэффициент 
трудового участия. 
Суть заключается в 
следующем. На совете 
бригады — а он засе
дает один раз в конце

ется у аюковцев.
Когда только что 

был введен коэффици
ент, поддержали 'его в 
бригаде не все. И в 
первую очередь он «не 
пришелся по душе» 
нарушителям трудовой 
дисциплины: коэффи
циент незамедлительно 
сказался на их зарпла
те. Они, испугавшись, 
ушли из бригады. Ос
тались те, кто понял 
выгоду такой системы 
оплаты и желает рабо
тать честно. Теперь 
уже ни сам Аюков, ни 
члены его бригады не 
сомневаются в пользе 
нововведения. Каждый 
знает, за что и как он 
может быть поощрен.

А теперь о выгоде', 
которую принес коэф
фициент бригаде. У

Аюкова сейчас практи
чески нет текучести 
кадров. Если учесть, 
что труд трубоуклад
чиков тяжелый, а 
средний возраст чле
нов бригады — 24 го
да (Аюков сказал, что 
в бригаде только один 
пожилой рабочий, быв
ший фронтовик И. Г. 
Витушкин, осталь
ные — молодежь), 
можно судить о том, 
что же удерживает в 
бригаде людей, почему 
они работают постоян
но.

Сам бригадир пря
мо говорит, что работа 
у них не из легких.

— Конечно, работа
ем мы с техникой. Экс-

не только в 
и в других 
Я прошу 
его о себе.
уралец, 
тывался 
детдоме, 
работал

Рос

своей, но 
бригадах.

рассказать 
Аюков — 
и воспи-

в Алапаевском 
После армии 
слесарем-мон-

тажником на Белояр
ской атомной станции.
Потом надумал 
ся и приехал в 
ловск.

Встретилась
Аюковым 
тельной 
Здесь, на 
Шаумяна, 
времени 
два первых

на

каваторы,
ры

бульдозе-
это нам полага-

ется. Но ведь бывает, 
что приходится брать в 
руки лопату. —Расска
зывает Юрий Алексе
евич и о трехступенча
том контроле по тех
нике безопасности, ко
торый практикуется в 
бригаде и на участке. 
Я знаю, что заговорил 
Аюков об этом неслу
чайно. Юрий Алексее
вич, как член постро
ечного комитета, воз
главляет в своем уп
равлении комиссию по 
охране труда. Явля
ясь общественным ин
спектором, он проводит 
инструктажи, проверя
ет соблюдение правил 
техники безопасности

учить- 
Оверд-

строй
площадке, 
проспекте 
в скором 

поднимутся 
в Сверд-

ловске 16-этажных до
ма. Жители Юго-За
падного района, навер
ное, уже обратили вни
мание на пустырь, об
несенный забором, на 
котором прибит боль
шой щит с фамилиями 
прорабов и бригадиров.

Пока будущие
«шестнадцатиэтаж к и»
можно представить
только мысленно. Сей
час здесь ведутся ра
боты по прокладке 
коммуникаций. Работа, 
надо сказать, очень 
сложная. Поэтому и 

■ доверили ее лучшим 
бригадам, в числе ко
торых и бригада тру
боукладчиков Ю. А. 
Аюкова. Сложность ра
бот, как объяснил мне 
Аюков, заключается в 
том, что на этом месте 
много старых комму-

никаций, которые при
ходится обходить или 
убирать совсем.

— Сейчас мы заме
няем сечения кабелей, 
меняем трубы мень
шего диаметра на боль
ший. .

Добавлю, что впер- = 
вые бригаде предстоит = 
выполнить такой боль- = 
шой объем работ. Толь- =
ко одних 
ных труб

водопровод- 
придется

протянуть более кило
метра. А ведь трубо-
укладчики 
не только

занимаются 
прокладкой

коммуникаций, но еще
благоустройством.

Прежде чем на строи
тельную площадку при
дут монтажники, здесь 
будут заасфальтирова
ны все подъездные до
рожки, определено ме
сто для лужаек и 
клумб. В вагончике 
строителей висит цвет
ной план-чертеж. На 
нем нарисованы два 
16-этажных дома-кра
савца, вокруг них зе
леные лужайки. А ря
дом подсобные поме-
щения
торная

трансформа-
подстанция

теплопункт. Так
и 

это
место будет выглядеть 
совсем скоро. Первы
ми, как обычно, при
шли сюда экскаватор
щики, трубоукладчики.

С. ГОРЛОВА, 
студентка УрГУ.
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• Внедрять комплексный нуль---------- —■ ' а..." — ____ ~

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА СТРОИТЕЛЕЙ НАЗНАЧАЕТСЯ ПОСОБИЕ
Заблаговреме иное 

выполнение фундамен
тов жилых домов и 
объектов соцкультбыта 
в комплексе со всеми 
подземными коммуни
кациями, инженерными 
сооружениями и благо
устройством — глав
ная задача комбината 
в целом и СУ-20 и 
СУ-29 в частности. 
Решение этой про
блемы, именуемой 
«комплексным нулем», 
обеспечит ритмичную 
сдачу жилья, высокое 
качество работ и рост 
производительн ости 

труда, повысит куль
туру производства.

В прошлом году в 
комбинате были на 27 
процентов по сравне
нию с 1973 годом уве
личены объемы выпол
нения нулевых циклов, 
создан переходящий 
задел в объеме 170 
тысяч квадратных мет
ров общей площади, в 
том числе 57,6 тысячи

квадратных метров с 
благоустройством.

Это позволило домо
строительному комби
нату ввести в эксплу
атацию в первом квар
тале 1975 года 74 ты
сячи квадратных мет
ров жилья. В марте 
выполнено 15 услов
ных нулей. Темп работ 
по возведению фунда
ментов, при соответст
вующей помощи заказ
чиков и генподрядных 
стройуправлений по 
подготовке площадок и 
документации, своевре
менной поставке изде
лий заводом ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
позволяет рассчиты
вать на обеспечение 
фундаментами пуско
вых домов 1975 года 
в июне. Появляется 
возможность создания 
необходимого задела 
для равномерного вво
да объектов в 1976 
году.

Летом основное вни
мание руководителей 
и коллективов СУ-20 и

СУ-29 должно быть 
сосредоточено на вы
полнении коммуника
ций и благоустройства 
на ранее сданных объ
ектах в 1974 году и 
на пусковых объектах 
этого года, а также 
создать задел на 
1976 г. по комплекс
ным нулевым циклам 
с коммуникациями и 
благоустройством в 
размере 100 тысяч 
квадратных метров об
щей площади на объ
ектах, которые пред
стоит сдать в пер
вом квартале 1976 
года.

К сожалению, наме
ченное выполняется 
медленно. Начальники 
и главные инженеры 
СУ-20 и СУ-29 про
должают уделять ос
новное внимание стро
ительству фундамен
тов. На сетях и благо
устройстве, на прист
роях, трансформатор
ных подстанциях и 
теплопунктах не хвата
ет рабочих, техники,

отстает от темпов про
изводства материаль
ное снабжение. В 
СУ-29 из-за перевода 

. большинства инженер
но-технических работ
ников на строительст
во фундаментов ослаб
лены участки по стро
ительству сетей комму
никаций. Не устраня
ются недоделки на 
старых объектах. Про
валы грунта на доро
гах, тротуарах не 'уст
раняются.

Быстро перестроить 
работу и уделить глав
ное внимание участкам 
по коммуникации и 
благоустройству — 
долг ' руководителей 
стройуправлений и за
лог успеха всего наше
го коллектива по вы
полнению социалисти
ческих обязательств в 
завершающем году пя
тилетки.
Л, ГОРОХОВСКИЙ, 

'заместитель 
начальника 
комбината.
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Без малого двадцать лет трудится Виктор 
= Григорьевич Меньщиков на завод Ж БИ им. Ле- 
= пинского комсомола. Он элеткромонтер в цехе 
| №2. Все эти годы Виктор Григорьевич добросо- 
= вестно исполнял свой рабочий долг на произ- 
= водстве. За высокие производственные успехи и 
= активное участие в жизни коллектива ему при- 
I своено звание ударника коммунистического тру- 
= да. Награжден В. Меньщиков и значком «Отлич- 
= ник соцсоревнования». В коллективе своем поль- 
= зуется большим авторитетом. Работники пред- 
= приятия выдвинули его кандидатом в депутаты 
= Кировского районного Совета депутатов трудя- 
= щихся по избирательному округу № 240.

НАШИ КАНДИДАТЫ

Много молодежи прихо
дит на стройку. Но на пер
вых порах новичкам не 
хватает опыта, мастерства, 
сноровки. Помочь моло
дым быстрее овладеть из
бранной профессией, стать 
хорошим строителем — за
бота всего коллектива на
шего комбината, прежде 
всего коммунистов и ком
сомольцев, Но пока в 
строительных управлениях 
комбината уровень работы 
по выполнению постанов
ления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О за
вершении перехода ко 
всеобщему среднему об
разованию и дальнейшем 
развитии общеобразова
тельной школы» не отвеча
ет требованиям современ
ности. Успеваемость рабо
чих ШРМ редко является 
предметом обсуждения на 
собраниях бригад, не всег-

Предстоящий учебный 
год — особый, знаменую
щий собой переход ко 
всеобщему среднему обра
зованию молодежи. В соот
ветствии с пятилетним пла
ном в 1975/76 учебном го
ду предстоит обучить в ве
черних и заочных школах 
на 400 тысяч человек боль
ше, чем в этом году. Ес
тественно, увеличился план 
набора и в нашу вечернюю 
школу. За парты школы 
рабочей молодежи сядут 
триста рабочих-строителей. 
Задание серьезное, но вы
полнимое.

Партийный, профсоюзный 
и комсомольский комитеты 
комбината в тесном кон
такте с педагогическим 
коллективом школы долж
ны широко и настойчиво 
проводить разъяснитель-

СРЕДНЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ-КАЖДОМУ РАБОЧЕМУ
да учитывается три подве
дении итогов социалисти
ческого соревнования. Бри
гадиры и мастера не уде
ляют должного внимания 
учебе молодых рабочих, 
воспитатели общежитий ра
ботают в отрыве от про
изводства и школы, не ис
пользуют полностью воз
можности педагогического 
коллектива в воспитании 
молодых рабочих. Мало ин
тересуются учебой моло
дых и комитеты профсою
за подразделений. Подоб
ное невнимание явилось 
одной и'з причин того, что 
в 1974/75 учебном году 
многие рабочие бросили 
учиться в ШРМ. Из строи
тельного управления № 1 
бросили школу пятнадцать 
человек, ив СУ-7 — трид
цать, из СУ-15 — одинна
дцать, из СУ-13 — тринад
цать. Вот результат того,' 
что комиссии содействия 
школе работали от случая 
к случаю, а то и вовсе без
действовали.

ную работу, которая убе
дительно раскрыла бы не
обходимость образования. 
Следует раз и навсегда 
отказаться от порочной 
практики рассматривать ра
боту по вовлечению мо
лодежи в вечерние школы 
как кратковременную кам
панию и сводить ее только 
к организационным меро
приятиям.

Комиссии содействия 
школе должны пересмот
реть свои формы и мето
ды работы, шире разви
вать наставничество, внима
тельнее относиться к нуж
дам рабочих-учащихся, ис
пользовать моральное и 
материальное поощрение 
рабочих, успешно сочетаю
щих труд с учением, из ин- 
жерно-технически1х работ
ников назначить консуль
тантов по отдельным пред
метам. При подведении 
итогов с оц и а л и с тич еск ого 
соревнования между брига

дами необходимо учиты
вать, сколько человек в 
бригаде должно было 
учиться и сколько посеща
ет школу, как они учатся. 
Все это изложено в прика
зе начальника ДСК за 
№ 116 от 12 мая 1975 го
да. .Комиссиям содействия 
школе и общественным 
организациям необходимо 
тщательно контролировать 
выполнение этого приказа.

Для учебы рабочих, за
нятых в строительстве, су
ществуют особые формы 
обучения, учитывающие ин
тересы этих групп рабо
тающей молодежи. В 
1975/76 учебном году бу
дет использовано несколь
ко режимов такого обу
чения. В свободный от ра
боты день занятия будут 
проводиться в две смены, 
днем и вечером. По дого
воренности с предприяти
ем льготные дни будут 
даваться учащимся в сум
мированном виде, а заня
тия — проводиться во

время наименьшей занято
сти на производстве. Для 
тех, кому потребуется до
полнительная помощь, и 
тех, кто по каким-либо 
причинам пропустил заня
тия, в определенные дни 
назначаются консультации.

Новый режим учебы по
зволит учиться не только 
молодым строителям, но и 
руководителям среднего 
звена, не имеющим вось
милетнего и среднего об
разования.

Успешно завершить за
нятия, хорошо подготовить 
школу к новому учебному 
году — важная задача. Она 
будет успешно выполнена 
в том случае, если обще
ственные организации ком
бината будут проявлять 
повседневную партийную 
Заботу о школе по укреп
лению учебно-материаль
ной базы, созданию пред
метных кабинетов.

В. ГОРДИЕВИЧ, 
директор школы 

рабочей молодежи № 5.

Вступило в силу постановление ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О дальнейшем увели
чении материальной помощи малообеспеченным 
семьям, имеющим детей» от 12 сентября 1974 г. 
№ 748.

В соответствии с Положением о порядке наз
начения и выплаты пособий на детей малообес
печенным семьям с 1 ноября 1974 года пособия 
на детей назначаются и выплачиваются в раз
мере 12 рублей в месяц на каждого ребенка до 
достижения им 8-летнего возраста, если сред
ний совокупный доход на члена семьи не пре
вышает 50 рублей в месяц.

В составе семьи учитываются: муж, жена, на
ходящиеся на их иждивении дети, не достигшие 
18 лет (в том числе учащиеся вузов и технику
мов, проживающие отдельно от родителей и в 
других городах) или старше этого возраста, 
получающие пособие как инвалиды с детства I 
или II группы. Учитываются также проживаю
щие совместно с Супругами их нетрудоспособ
ные родители, если они не получают пенсии и 
нет других лиц, обязанных по закону их содер
жать.

Нетрудоспособными считаются родители суп
ругов — инвалиды любой группы или мужчи
ны, достигшие 60, женщины — 55 лет.

Нетрудоспособные родители супругов, имею
щие других лиц, обязанных по закону их со
держать, также учитываются в составе семьи 
при условии, если указанные лица тоже явля
ются малообеспеченными (то есть среднемесяч
ный совокупный доход на одного члена семьи 
гщ превышает 50 рублей).

Нетрудоспособные родители супругов, про
живающие с ними совместно, учитываются в 
составе семьи и в тех случаях, когда они по
лучают. пособия как инвалиды с детства или 
пособие из средств местного бюджета.

Дети старше 18 лет (кроме инвалидов I и II 
групп с детства) и другие родственники супру
гов (дед, бабушка, братья и сестры и т. д.) в 
составе семьи не учитываются.

Не учитываются в составе семьи военнослу
жащие срочной службы, в- том числе проходя
щие службу в военно-строительных отрядах, 
курсанты и слушатели военно-учебных заведе
ний (из числа военнослужащих срочной служ
бы и лиц, призванных из запаса), не имеющие 
воинских званий офицерского состава, прапорщи
ков и мичманов, а также курсанты и слушате
ли учебных заведений системы МВД СССР, 
получающие стипендию.

В составе семьи не учитываются дети, состоя
щие на полном государственном обеспечении.

Совокупный доход определяется по доходам 
семьи за календарный год, предшествовавший 
году обращения за назначением пособия на де
тей.

Среднемесячный совокупный доход на члена 
семьи в месяц исчисляется путем деления об
щей суммы доходов семьи за календарный год 
на 12 (среднемесячный совокупный доход 
семьи), а затем на число членов семьи.

Прекращается ли выплата пособия на детей, 
если у супругов в году, в котором назначено по
собие, повысилась заработная плата и средне
месячный доход на одного члена семьи стал пре
вышать 50 рублей в месяц?

Нет, не прекращается. Пособие на детей 
выплачивается до конца календарного года, за 
исключением следующих случаев:

— достижения ребенком 8 лет (по месяц 
рождения включительно);

— помещения ребенка в детское учреждение 
на полное государственное обеспечение;

— усыновления ребенка другой семьей;
— лишения родительских прав;
— достижения детьми, учтенными при наз

начении пособия, 18 лет;
— смерти члена семьи.
В других случаях изменения состава семьи 

или получаемых - ею доходов право на пособие 
в течение года не пересматривается.

При определении права семьи на получение 
пособия на детей выплачиваемые алименты ис
ключаются из совокупного дохода семьи. ’

Если, брак не расторгнут, но по решению суда 
отец ребенка выплачивает алименты, то при 
исчислении совокупного дохода учитываются 
выплачиваемые отцом алименты, а не его за
работная плата.

Куда обращаться за назначением пособия на 
детей.

— Заявление о назначении пособия на детей 
подается администрации подразделения. Нера
ботающие пенсионеры, неработающие жены 
военнослужащих срочной службы, лица, не ра
ботающие на предприятии, заявление ю назна
чении пособия на детей подают в районный от
дел социального обеспечения.

В нашем домостроительном комбинате 21 
семья получает такое пособие. В каждом строи
тельном управлении и на заводе ЖБИ созданы 
комиссии по назначению пособий.
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ЭСТАФЕТА НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ 
•СВЕРДЛОВСКИЙ строитель»

Дождливая и 
холодная погода 
внезапно сме

нилась теплой и сол
нечной, и хорошее на
строение было в тот 
день у тех, кто при
ехал в пионерский ла
герь им. Гагарина на 
субботник.

Трудовой день за
кончен. Небольшой от
дых, и судейская кол
легия собирает , пред
ставителей команд — 
участниц эстафеты на 
приз газеты «Сверд
ловский строитель»: 
Заявки на участие по
ступили от пяти 
команд: СУ-27, СУ-28, 
СУ-15, СУ-1 и за
вода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. 
До старта болельщики 
высказывали свое мне
ние по поводу того, 
кто займет первое ме
сто. Интересно, что за
водчане утверждали, 
что победит только

команда завода ЖБИ. 
Другие говорили, что 
выиграет эстафету 
команда СУ-27, про
шлогодний обладатель 
переходящего кубка на 
приз газеты «Сверд
ловский строитель». 
Представители этого 
подразделения тоже 

настроены по-боевому. 
Причем болельщики 
СУ-27 утверждали, что 
.если команду комплек
тует Е. Гайнанов, то 
первое место в эстафе
те обеспечено. Так это 
или не так, предстоя
ло проверить на деле. 
Опережая события, 
скажем, что стоило 
Е. Гайнанову уехать 
раньше, чем закончил
ся волейбольный тур
нир, как спортсмены 
СУ-27 заняли лишь 
третье место.

А теперь вернемся к 
эстафете. Все с нетер
пением ждали .старта. 
Только он мог разре
шить спор — кто луч
ше всех подготовился к 
эстафете.

Наконец закончены 
последние приготовле
ния. Главный судья со
ревнований Г. Шеве
лева дает последние 
указания перед стар
том. Судьи разводят 
спортсменов по эта
пам.

Самый интерес
ный — первый этап. 
Здесь разыгрывается 
приз на дистанции 500 
метров. По сигналу 
главного судьи сорев
нований участники эс
тафеты уходят со 
старта. Через двести 
метров вперед выры
вается спортсмен из 

СУ-27 В. Панькин. Он 
и передает первым эс
тафетную палочку на 
втором этапе. Далее 
уходят на дистанцию 
женщины. У них дис
танция 200 метров. 
Быстрее всех преодо
лела этот участок так
же спортсменка из 
команды СУ-27, вто
рой передала эстафет
ную палочку команда 
завода ЖБИ. Заводча
не действительно ока
зывают обладателям 
кубка эстафеты серьез
ное сопротивление. На
конец-то появляется 
возможность бороться 
за первое место! Вто
рыми идут заводчане 
до этапа велосипеди
стов. Может быть, 
здесь удастся обойти 
прошлогодних призе
ров. Но надежды завое
вать первое место рух
нули после первых же 
метров. В то время как 
велосипедисты других 
команд, встав с седел, 
набирали скорость, в 
команде завода ЖБИ 
вышла заминка — спа
ла цепь. Пока устраня
ли неисправность, дра
гоценные секунды бы
ли потеряны, а с ни
ми и первое место.

Очевидно, команда 
не подготовилась как 
следует к эстафете. 
Причем точно такая 
же неполадка произо
шла на этом же самом 
месте у велосипедиста 
из команды завода 
ЖБИ в прошлом году.

...Эстафета прибли
жалась к финишу. Осо
бенно большой разрыв 
сделал спортсмен из 
СУ-27 на велосипед
ном этапе. В итоге 
участнику этой коман
ды, который нес палоч
ку на последнем этапе 
к финишу, ничего не 
оставалось как прийти 
первым.

Второе место завое
вала команда СУ-15, 
третье — СУ-28.

После эстафеты уча
стники построились пе
ред судейским столи
ком. Приз — кожа
ный мяч — за первое 
место на первом этапе 
был вручен представи
телю СУ-27 В. Пань
кину. Переходящий ку
бок в эстафете на приз 
газеты «Свердловский 
строитель» остался у 
(прошлогоднего хозяи
на. Команде, занявшей 
первое место, вручены 
призы и Почетная гра
мота редакции газеты 
«Свердловский строи
тель». Призы и Почет
ные грамоты вручены 
также командам, за
нявшим второе и тре
тье места.

После эстафеты на

чались соревнования 
по волейболу. В этот 
день так и не удалось 
выявить победителя. 
На следующий день 
волейбольный турнир 
завершился. Первое 
место завоевала коман
да завода ЖБИ, взяв 
реванш за поражение 
в эстафете, второе до
сталось команде волей; 
болистов из СУ-1, тре
тье — СУ-27. В тур
нире футболистов так
же первое место завое
вали заводчане. Второе 
место заняла команда 
спортсменов СУ-7. По
бедителям вручены По
четные грамоты, суве
ниры и призы.

А. БОРИСОВ.

Прощай, школа!
£.<UIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIllllllllllllllllIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII1IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIlllllllIIIIIIlltllllllllllIim:

| ОТДЫХ ДЛЯ ДЕТЕЙ |
«Прощай, школа! Здрав

ствуй, юность!» — так го
ворили выпускники сорок 
седьмой школы на послед
нем в их жизни школьном 
звонке. 24 мая в маленькой 
ручонке первоклассницы за
лился серебристым звоном 
колокольчик. А перед этим 
десятиклассники прощались 
со школой и своими учите
лями. Перед ними с напут
ственным словом выступил 
директор школы Владимир 
Сергеевич Фролов. Выпуск
ники 10 «а» и 10 «б» клас
сов поделились своими вос
поминаниями. На немецком 
и английском языках они 
обратились со словами бла
годарности к преподавате
лям иностранных языков.

В эти торжественные ми
нуты комсомольцы-десяти
классники передали знамя 
комсомольской организации 
в руки девятиклассников, а 
вместе с ним и все свои 
добрые традиции.

Маленькие школьники по
дарили старшим товарищам 
цветы, а выпускники им—

книги. Пройдут экзамены, школы. В добрый час, дру- 
и десятиклассники перешаг- зья, широких вам дорог! 
нут навсегда порог, родной Фото А. БОРИСОВА.

С начала летних ка- 
= никул у родителей при- 
= бавится забот о том, как 
= лучше организовать от- 
5 дых 'детей. Не все 

: школьники уезжают в 
= лагеря, здравницы и 
= дома отдыха, многие 
= остаются в городе. То- 
= варищи родители, ваших 
= детей приглашает на ин- 
= тересные часы отдыха 
= детский сектор Дворца 
= культуры строителей.

2 июня. Детский кино- 
= театр «Дружба». Худо- 
= жественный фильм- 
= сказка «Золотые рога». 
= Начало в 10.30.

5 июня. Фильм о цир- 
= ке «Парад-алле». Бес- 
= платный показ.

Начало в 10.30.
= 9 июня. 30-летию По

беды посвящается
встреча с участниками 
Великой Отечественной 
войны. Фильм о юной 
пионерке - партизанке 
Ларисе Михеенко «В то 
далекое лето».

Начало в 10.30.
12 июня. Утренник по 

правилам движения. 
Встреча с работниками 
ГАИ. Демонстрируются 
фильмы.

Начало в 10.30.
15 июня. Концерт дет

ского сектора на изби
рательных участках.

Начало в 16.30.
16 июня. Праздник, 

посвященный 50-летию 
со дня основания в Кры
му Всесоюзного пионер
ского лагеря «Артек». 
Встреча с артековцами.

Фильм «Чиполлино».
Начало в 10.30
19 июня. Художест- = 

венный фильм «Котов- = 
ский». Бесплатный показ. В

Начало в 10.30
23 июня. Детский ки- = 

нотеатр «Дружба». - 
Фильм «Доктор Айбо- = 
лит».

Начало в 10.30.
26 июня. Художест- а 

венный фильм «Выборг- : 
ская сторона». Бесплат- £ 
ный показ.

Начало в 10.30.
28—30 июня. Худо- = 

жественный фильм = 
«Рожденная свободной». =

Начало в 10.30.
30 июня. Детский ки- В 

нотеатр «Дружба». = 
«Кыш и Двапортфеля». В 

Начало в 10.30.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
В СВЕРДЛОВСКЕ проходят гастроли Московского академического театра 

имени Вахтангова. Артисты встретятся со свердловчанами не только в 
театре: в клубах, во Дворцах культуры города пройдут вечера-встречи артис

тов с тружениками нашего города.
Ле ИЮНЯ в гостях у строителей—группа артистов Московского академи- 
«Э ческого театра им. Вахтангова. В программе вечера: сцены из спектак
лей, фрагменты телепредставления «Кабачок 13 стульев». Начало в 20 часов.
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